
平成２７年度 第１回学校関係者評価委員会
信頼される学校づくりのための委員会 議事録

鹿児島県立屋久島高等学校

１ 日 時 平成２７年６月２５日 木曜日 １５：００～１６：３０

２ 場 所 本校会議室

３ 出席者 （計１１名）
(1) 評価委員 （４名）

・本校同窓会長 ・女性団体連絡協議会会長 ・町内中学校長 ・本校ＰＴＡ会長
(2) 学校側出席者 （７名）

・校長 ・教頭 ・事務長 ・教務主任 ・進路指導主任 ・生徒指導主任 ・教務係(記録)

４ 会 順
(1) 開会のことば
(2) 校長あいさつ
(3) 出席者紹介
(4) 学校経営方針について(校長)

ア 本校の教育方針
(ｱ) 生徒募集の充実
(ｲ) 文武両道の推進
(ｳ) 積極的生徒指導の充実
(ｴ) 特色ある教育活動（環境コース，地域協働プロジェクト）

イ 学校の近況
ウ 今後の課題

(5) 年間スケジュール説明
(6) 地域に信頼かつ愛される屋久島高校づくりのために

（ア教務部 イ 進路指導部 ウ 生徒指導部 エ 保健部 ）
(7) 協議
(8) 諸連絡
(9) 閉会のことば

５ 協議における評価委員からの質問・助言等
(1) 生徒募集について

ア 屋久島高校の関東同窓会発足に向けて準備を進めているところである。第一回総会では，ぜひ
島外受検者の募集について学校側からアピールしてほしい。

イ 昨年度島内中学校からの受検者が多かったのは，校長・教頭をはじめ，高校の先生方の出前授
業や講話を受け，中学生が屋久島高校に対し安心感を抱いたためだと思われる。

ウ 島外の受検者を積極的に受入れるためには，入学後の受入れ先となる下宿を早めに確保してお
くことが重要である。

(2) 地域に信頼かつ愛される屋久島高校づくりに向けて
ア 地域や中学校などで，屋久島高校生が自分たちの日頃の取組について積極的に紹介する場がも

っとあってもよいのではないか。
イ 文化祭などの機会を利用して，社会で活躍している屋久島高校のＯＢを招き，高校生や中学生

にＯＢの話を聞かせる場を設けてもよいのではないか。
ウ 屋久島高校では進学・就職のための個別指導が充実していると聞いているが，指導をする上で

どのような工夫をしているのかについて知りたい。
(3) その他

ア 屋久島高校はこれまでも様々な取組を続けてきたが，形骸化を避けるためには，常に新しいこ
とに挑戦し続けることが大切だ。

イ 普通科で，１年生が文系・理系，及び環境コースを選択する際に，どういう基準で選ぶよう
に指導しているのか。

６ 今後の予定
(1) 体育大会参観(９／６)
(2) ２学期授業参観(「かごしまの教育」県民週間の期間中)
(3) 第２回委員会（２／１６）

ア 学校評価アンケート(教職員・保護者・生徒)の集計結果報告
イ 地域に信頼かつ愛される屋久島高校づくりのために（達成状況報告）


